

Movimiento Regional 70

Pro Edificio Liceal de Young

Firme en el propósito de recaudar fondos para construir un nuevo edificio liceal en nuestra ciudad tan difícil como hermosa, se siente la satisfacción, con la colaboración de S.A.L.Y. (Sociedad de Amigos del Liceo de Young), comisión reciente hasta el fin la obra emprendida que sin lugar a dudas, beneficiará no sólo a la juventud estudiosa de Young, que unida en apretado haz dice PRESENTE a todas las iniciativas que son verdaderas y justas.

Inusitado entusiasmo reina en los círculos allegados al Liceo y en la población en general, como también en las zonas rurales vinculadas a Young, el canto y la guitarra serán deleite y sana alegría, con motivo de este festival benéfico que tendrá el sabor de tradición a través de DOMAS a cargo de Hector Villamil y su tropilla "La Maleva"; de bailes folklóricos, carreras, asado con cuero, pasteles y tortas fritas.

Cuando se carga sobre los hombros una tarea za un brazo más, fuerte y generoso, para llevar a todos, beneficiará no sólo a la juventud estudiosa de Young, que unida en apretado haz dice PRESENTE a todas las iniciativas que son verdaderas y justas.

Desde ya se invita a concurrir a esta fiesta de CAMPO Y CIELO, donde el potro y la espuela a la vez que permite colaborar para poder cumplir el lema que se ha propuesto la Asociación de Profesores: UN LICEO MEJOR, PARA UN FUTURO MEJOR.



Requiereran
Sobre el otorgamiento de la Agencia de Papel Sellado y Timbres, por decreto de Febrero de 1967, insistió en Cámara de Diputados ver amplia exposición en Pág. 2.

"El Heraldo"

Director Responsable - Propietario: ORLANDO PORTELA — Afiliado a O. P. I. — Porte pago. — Res. P. E. 25-5-57
Año XVIII - Tercera Epoca — "EL HERALDO" — Young Jueves 14 de Mayo de 1970 N° 2225
"POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA, UNA VOZ BIONEGRENSE CLARA Y VALIENTE"

Fiesta del Fútbol se vivió el domingo en Young los actos en el Parque J. R. Ugarte

Tal como estaba programado el domingo ppdo. se realizaron los actos de inauguración de las modernas graderías para 500 personas en la Cancha del Club Nacional de Fútbol local, con éxito extraordinario e insitado en Young en estas clases de espectáculos deportivos.

El sábado 9 se realizó durante todo el dia una feria en la ex-carnicería de Carlos María Garcén, de resultados altamente positivos en lo económico; el domingo desde muy temprana hora ya se presentó el éxito del espectáculo deportivo programado por los activos dirigentes del Club Nacional local, ellos se iniciaron con una caravana de autos que recibió a la Delegación de la Institución Atlética Sud América de Montevideo que venía desde Guichón; mientras ella se realizaba se ultimaban los preparativos en la cancha dando el punto final en las tribunas, colocación de redes en los arcos, instalación de cantina y boleterías, lo que hablaba a las claras de una organización muy estudiada y planificada con lujo de detalles para vivirse un día de fiesta deportiva.

La Delegación de la IASA; invitados especiales de la Intendencia Municipal de Río Negro y el Sr. Pasqual Rocco integrante de la firma Rocco S.A. fueron agasajados en el local del Río Negro Polo Club, donde se les ofreció un aperitivo y almuerzo criollo.

A la hora 13 se inicio el primer encuentro de la tarde entre el Club Atlético Peñarol y la 2.a División del Club Nacional de Fútbol, locales, actuando como juez el Sr. Luis Meyer, secundado por los líneas Rodríguez y Luna, encuentro que finalizó con el triunfo del Club Nacional por tres goles a dos.

Finalizando este encuentro actuó la Banda Municipal de Río Negro bajo los auspicios de la Junta Local y la Intendencia Municipal adhirriendo a los actos del Club Nacional de Fútbol, interpretando varias marchas de su selecto y amplio repertorio lo que fue muy aplaudido por el público que ya en esos momentos era muy numeroso y que hacía prever un lleno total en el Parque Ugarte.

Inmediatamente y con la asistencia de autoridades departamentales y locales y la presencia del Presidente Honorario del Club Nacional de Young don José R. Ugarte, de Don Isaac Bartaburu, don Pascual Rocco, Sr. Julio Germán Febrero, Presidente del Club A. Peñarol de Guichón y Directivos de la IASA, con su Presidente Quim. Farm. Hugo Devicenzi y invitados especiales, se dio comienzo los actos de inauguración de las Tribunas para 500 personas haciendo una breve alocución el Presidente del Club Nacional de Fútbol don Hector Raul Meyer que fue muy aplaudida.

El Secretario General del Club Nacional Eduardo Ariel Machado, historió la actividad desarrollada por el Club en los últimos tres años, destacó la colaboración popular recibida para la culminación de esta obra y destacó variados gestos de vecinos y deportistas que hicieron posible su realización.

Inmediatamente el mismo Secretario General realizó la entrega de dos placas que fueron entregadas por Carlos María Garcén al ex defensor del Club Nacional don Walter Alzamendi por su lealtad deportiva.

a la Institución y por el Sr. Isaac Bartaburu al ex defensor Eduardo Varietti que defendiera a la Institución ininterrumpidamente durante 20 años, un acto sencillo pero muy emotivo que mereció el nutrido aplauso de los asistentes que ya en ese momento podría estimarse en más de mil quinientos personas.

El Presidente del Club A. Peñarol local don Miguel A. Garcén en acto seguido hizo entrega al presidente del Club Nacional Sr. Meyer de una placa recordatoria alusiva al acto de inauguración de Tribunas y el Presidente de la Institución Atlética Sud América local Arquitecto Arbiza hizo entrega al Presidente de la IASA de Montevideo un pergaminio recordatorio

La Banda Municipal de Río interpretó el Himno Nacional antes de la iniciación del encuentro entre la IASA y Nacional con una formación de los equipos por su orden: 2da.: de Nacional, IASA, Ira. Nacional y Peñarol de Young y antes de la iniciación del espectáculo don José Raymundo Ugarte dió el puntapié inicial acompañado del Presidente de Nacional, de la IASA, Quim. Farm. Hugo Devicenzi, don Isaac Bartaburu, Dr Semirámides L. Zeballos, don Carlos Ibarra.

Los equipos de primera División de Nacional y Sud America formaron de la siguiente manera: Por Nacional: Carlos Hartwich, Jose Ma. Medina, Alejandro Alvarez, Eber Apollonia, Arturo Baez Miguel Ibarra, Teodoro Medina, Pilar Lezcano, Juan Pastorini, Miguel Angel Pastorini, Carmelo Gonzalez; suplentes: Leo Hartwich y Carlos Mascareñas. Por Sud America lo hicieron: Ruben Román, Luis De Carlos, Manuel Origgion, Homero Lorda, Ruben Martinez, Enrique Morán, Luis Mantegazza, Sergio Rocha, Washington Martínez; Suplentes: Angel Olivera, Manuel Keoseian, Ery Da Silva y Raul Moller; jueces: Julio Severini de Montevideo y Valentín Berezán de Young, medio tiempo cada uno y linea Luis Meyer. Un encuentro extraordinario que el público apreció en todos los aspectos. Venció el equipo de Sud America por 6 goles a 3, aún cuando el equipo local durante el primer tiempo soportó un empate de dos tantos por bando ofreciendo un espectáculo futbolístico de gran calidad. Entre los actos de destacar, fue el comportamiento de nuestro público que posibilitó una verdadera fiesta deportiva.

A la 19 y 30 con un público estimable a cuatrocientas personas en el Club S. y Deportivo de Young la Banda Municipal de Río Negro ofreció un concierto que mereció muchos aplausos, adhirriendo de esta manera la Intendencia Municipal y la Junta local a los actos del Club Nacional.

Como resumen diremos que se vivió una verdadera fiesta deportiva donde un público superior a las dos mil personas, inusitado en Young, marginó el parque Jose R. Ugarte apoyando la incansable labor desarrollada por los Directivos y colaboradores del Club Nacional que culminan una obra que será orgullo para los younguenses al contar con una cancha con modernas graderías adaptables a toda clase de espectáculos ya sea deportivo como cultural. Nuestras felicitaciones a los organizadores que ofrecieron a la población una verdadera fiesta el domingo próximo pasado en nuestra ciudad.


Se inicia mañana en la capital sanducera con duración de tres días, la XVI Convención Nacional de Clubes de Leones

Mañana se inicia en Paysandú la XVI Convención Nacional de Clubes de Leones que tendrá desarrollo a lo largo de tres días consecutivos 15, 16 y 17, la cual cuenta con un extenso programa de recepciones y actos. Asisten a esta convención en representación de nuestro Club de Leones, los señores: Ariel Anselmi, Avenamar Falcone, Roberto Casaretto, Eduardo Machado, Guillermo Fitzgerald, Hector Bradford, Miguel Marroni, Jorge R. Lalinde Federico Jacob, Valentín Berezán, José Crevoisier, Fraín Morales, David Salvatierra, Esc. Edelberto Irureta e Ignacio Diaz.

Mesa Inscriptora Nuevo Horario

A partir de mañana la atención al público. El mesa inscriptora N.º 1 mismo será de 8 a 11 y delegado de la Oficina de 13 a 17 de martes a electoral de Río Negro, domingo, no trabajando cambiara de horarios en los días lunes.

Tributo Unificado

El 31 del corriente vence el plazo para efectuar la declaración jurada por el ejercicio 1970 del tributo unificado en el cual está comprendido la mayor parte de nuestro comercio.

De la Escuela N.º 17

La Comisión de Fomento. Comisión de Ex Alumnos, Dirección y Personal Docente, agradece por intermedio de este prestigioso diario, a todas las Instituciones, firmas comerciales y personas en general que colaboraron en una u otra forma en la realización de la Kermesse efectuada el día 9 en su local escolar.

Angela Y. C. de Alvez
Directora

Enrique Mendoza
Pte. C. de Fomento

Ramón Estigarribia
Pte. C. de Ex alumnos

De la Escuela N.º 43

Young, 13 de Mayo de 1970
Sr. Director de EL HERALDO
Don Orlando Portela - CIUDAD
De nuestra consideración:

Agradecemos la publicación de lo siguiente: Expresamos nuestro más vivo agradecimiento a toda la población de Young que se volcó en masa a nuestro festival benéfico y que con ello contribuyó en excelente forma al éxito del mismo.

2.o Destacamos el gesto del Sr. Leo Hartwich que contribuyó eficaz y desinteresadamente al presentarnos su grupo electrógeno e instalarlo, facilitándonos de esta forma toda la luz necesaria.

3.o Damos a conocer que de la rifá de un cordero, salió favorecida la jovencita Silvia Bradford, con el N.º 071

Sin otro particular y reiterando nuestro sincero agradecimiento, saludámosle atte.

Por la C. Fomento de la Escuela N.º 43

Roberto Faust
Secretario

José C. González
Presidente

Beatriz Rodriguez Sosa
Directora

Alberto Albisu

En la Sociedad de Fomento de Flores. Liquidación parcial de la Estancia EL OMBU, de Suc. Luis Puig S.A por entrega parcial de campo

Jueves 17 de Mayo - Hora 10

1.152 Vacunos Hereford

414 vacas con 358 terneros. Servicio de vuelta
280 vaquillonas 1 1/2 y 2 1/2 años

4.012 Lanares Ideal

1681 Ovejas servidas
839 Borregas, parte servidas
1492 Borregos y capones

CABALLOS DE ANDAR Y YEGUAS
POTRAS CRIOLAS

Adm. Banco Comercial (Trinidad)

Informes:

25 de Agosto 529 Tel. 382 y 484 Trinidad

Escritorio Comercial Orlando Portela

Grupo Electrógeno
PETER - BRAVO
6,5 Kilovatios - Control automático
Perfecto Estado
V E N D E
Hounie & Vairo S.A.
YOUNG

LOCAL LOS PINOS

Anuncio Su segundo gran
Remate de Mayo

Jueves 21 DURANTE
TODO EL DIA

Por la mañana Varios

Por la tarde Cerdos, Aves y
Produc. de Granja

DESTACAMOS:

Subasta de 15 extraordinaria Vaquillonas selección Holando - Pedigree Inscripto Preñez Garantida

Por más Informes

A los Rematadores Juan M. Martinez y Alberto Romero o a la Administración en Escritorio Portela - Tel. 57 - Young

Diana Plachicoff
Maquilladora
Calle Montevideo y Martirinée
Tel. 168

Vendo

Ladrillo de Campo
de gran calidad

TRATAR: con M. Gagauz
19 de Abril casi Montevideo

Se Reciben

Trabajos de Costura y
Tejidos

Calle Florida, entre 12 de Octubre y 19 de Abril

Se Reciben

Inscripciones para
Piano y Solfeo

TRATAR: Anita Skorobusky. Calle Piedras y 33 Orientales, frente a la Caja de Asignaciones

Se Vende

Esquiladora COOPER de 6 Tijeras con motor totalmente nuevo, todo en condiciones de trabajar.

Consultar: a Carlos A. Martinez - Tel. 250 - Young

Se Vende

Ropa nueva y usada
TRATAR: Flia. Acland
C. Largo y B. Ordoñez

Oficina del Registro de Estado Civil de la 4^a Sec. del Departamento de Río Negro

Edicto de Matrimonio

En ciudad de Young a 11 de Mayo de 1970 a las 14 horas. A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio Don Dietrich Schroder, de 25 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor, de nacionalidad alemán, nacido en Deutsch-Troschin, Alemania, domiciliado en El Ombú, 4^a sec. y Doña Helga Dyck Voss, de 18 años de edad, de estado soltera, de profesión labores de nacionalidad oriental, nacida en la 4^a sec. de Río Negro, domiciliada en la 4^a sec. de Río Negro domiciliada en esta sección.

En fe de lo cual íntimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo p. ra que sea fijado en la puerta de esta Oficina y EL HERALDO, por espacio de ocho días como lo marca la Ley.

APOLONIO BODEANT
Oficial del Estado Civil

EDICTO

Por disposición del suscrito Juez de Paz de la 5^a Sección del Departamento de Río Negro, en autos "Comisaría Septima Sección Denuncia animal invasor" (Lo. 13-Fo. 140 N.o 14) se hace saber que se encuentra en depósito Judicial en campos del Señor JULIAN MEDINA, en el paraje "Los Molinos", jurisdicción de esta Sección, UN NOVILLO de raza Durham, de unos dos y medio años a tres años de edad, en buen estado de gordura y que luce marca y señal, EMPLAZANDOSE a los que se consideren dueños a presentarse ante este Juzgado con los justificativos de su propiedad dentro del término de NOVENTA DIAS, (Art. 40) Código Rural, bajo apercibimiento de ser vendido en subasta pública.

Ciudad de Young,
Febrero 17 de 1970

Frain M. Morales
Juez de Paz

CARTELERA DE REMATES DEL MES DE MAYO

Juan Zinoveev
MARTILLERO

Local DON ESTEBAN - Paso de la Cruz - JUEVES 14

Local JUANA P. DE GUERRA
Est. Bellaco - Ruta 25
LUNES 25

Se reciben consignaciones
para todos esos Remates

Agencia de papel sellado y timbres en la ciudad de Young

Tiene la palabra el señor Diputado Requierente Sr. REQUITERENA — Sr. Presidente: por decreto de febrero de 1967 se crearon numerosas agencias de papel sellado y timbres en diferentes puntos del país. Posteriormente por un decreto de marzo del mismo año se dejó en suspenso el decreto anteriormente mencionado, y en consecuencia, la creación de las referidas agencias.

Entre las agencias de papel sellado y timbres que se creaban, había una para la ciudad de Young. Yo no entro a discutir por no ser el momento las razones y los fundamentos del decreto de marzo, que suspendió la vigencia del decreto de febrero, pero si subrayo, lo que significa como injusticia como desconocimiento de la importancia de la ciudad de Young, el que haya sido incluida en esa suspensión la agencia que para dicha ciudad se había creado. No es redundancia, si vuelvo a señalar lo que es la ciudad de Young en el panorama nacional, como ciudad en permanente y franco progreso, con una población de aproximadamente doce mil habitantes, casas de comercios que se cuentan por decenas, con un importísimo volumen de giro, que en conjunto hace cifras multimillonarias; industrias en marcha; numeroso grupo de profesionales universitarios; una zona de influencia de las más importantes del país; poblaciones en los alrededores que al igual que otros centros poblados, se nutren principalmente de la ciudad de Young, es esta ciudad, que juega un papel tan importante para el Departamento de Río Negro y para ciertas zonas de los Departamentos de Paysandú y de Flores y para el país todo, que se le ha retirado la concesión de una agencia de papel sellado y timbres con el agravante, de que con posterioridad a ese decreto de marzo de 1967 el Poder Ejecutivo autorizó la apertura de otras de esas agencias en otros puntos de la República pero hasta la fecha, a pesar de los numerosos reclamos y planteamientos, que hemos realizado en Salta, el Poder Ejecutivo no ha escuchado nuestras razones.

Asimismo, para que se vea la importancia que tiene esta ciudad no solo para el Departamento de Río Negro, sino para todo el país como recién dije es de hacer notar que la agencia de Impuestos Directos de la ciudad de Young recauda cifras superiores a las que recauda la propia cursual de la capital del Departamento, es decir, de la ciudad de Fray Bentos.

Además, muchos de los vecinos por razones de su especial trabajo, tienen dificultades para ajustarse a la rigidez de un horario y llegar en horas de oficina. De ahí que la no apertura de la agencia de papel sellado y timbres en la ciudad de Young, en el Departamento de Río Negro, signifique un perjuicio para el país, un perjuicio para el Departamento, constituyendo además un desconocimiento al esfuerzo y afán de progreso de una ciudad que como Young, es un ejemplo en el concierto nacional.

Insistimos sobre esta cuestión en las últimas sesiones de este período a efectos de que la versión taquigráfica de nuestras palabras sea cursada a los Ministerios de Cultura y de Hacienda buscando que este planteo llame a la realidad a las autoridades correspondientes y se repare un hecho que a la par de ser injusto es dañoso para el país.

SEÑOR PRESIDENTE (García Rijo).— Se va a votar el trámite solicitado.

(Se vota)

— Veintinueve en treinta y dos: AFIRMATIVA

Nuevo PEUGEOT 504 EL AUTOMOVIL DEL AÑO

■ Mas potente

■ Mas espacioso

■ Mas confortable

Adquiera hoy mismo el suyo

Hounie & Vairo S.A.
MERCEDES

YOUNG

Se Vende Campo Aprox. 130 Hás.

Desocupadas en la zona de Menafra con excelentes mejoras
HAY FACILIDADES

TRATAR: Julio Cresci - Tel. 126
YOUNG

Para que el Pueblo se entere:

EL ORO DE LOS MAILHOS

EL GRUPO FAMILIAR Y FINANCIERO MAILHOS

Se toman ropa usada y de niños para la venta y se vende ropa de toda clase.
Calle Martirine y Rodó.
ANA S. de ACLAND

ONIMARG CONFECCIONES

Especialidad en ropa de niños
Venta y Canje de Revistas

COMUNICA que ha recibido un numeroso y variado surtido de telas infantiles VISITENOS y le confeccio-namos las prendas a su gusto y medida

Florida casi Hervidero

Remates Martínez

Recibe consignaciones y realiza ventas particula-res en su local de Calle Piedras y 25 de Agosto.

Alberto Romero REMATADOR PUBLICO

Av. 18 de Julio - Young

Se dictan clases particulares

ESCOLARES LICEALES
Preparados para las clases diarias. Todas las materias
TRATAR: Sara S. de Ma-quieira - Artigas y Herbidero

Nylon Tubular

por metro ofrece Librería Portela YOUNG
Tel. 57

Se preparan Alumnos

DE PRIMARIA Y SECUNDARIA VIGILANCIA DE DEBERES

Ana M. Montesano

18 de Julio y J. P. Varela

VENDO

Desnatadora en buen estado

Tratar: 18 de Julio y Tacuarembó

Se hacen encerados de Lona y Nylon de toda medida

SE ARREGLAN BOLSAS
TRATAR: con G. Garré
Oribe ent. 12 de Octubre y Asencio

Registra como Julio Mailhos S. A. 45 096 has. Además, controla o figura en los directorios de: Gana-dería Horacio Mailhos S.A.; Santa Eisa del Yacuí S.A. con 2.692 has.; La Reserva S.A. con 7.899 has. La Rinconada S.A.; Cuchilla Verde S.A. Cía Tabacalera Uruguay S.A.; Fibratec S.A.; Electroweld S.A.; Gráfica Berchesi S.A.; CORISA, Banco Popular del Uruguay S.A. y Julio Mailhos S.C. En este caso el aporte de tierras por vínculos familiares, es especialmente importante. Así lo demuestran algunos ejemplos: Anaya de Mailhos con 3 136 has.; Arraga de Mailhos con 4 787 has.; Echeverry de Mailhos, etc.,

LA INDUSTRIA DEL TABACO

"Durante la larga huelga de los trabajadores iniciada en diciembre de 1960, realizamos una campaña radial y periodística con el fin de desenmascarar al trust tabacalero. La llevamos a cabo con informaciones recogidas en los medios sindicales, mercantiles y en distintas reparticiones de la administración pública.

El análisis que va a leerse, es una síntesis de aquella campaña.

El trust se constituyó en la segunda mitad de la década de los 20, superando la competencia despiadada que entonces se hacían mutuamente los distintos fabricantes. Se suprimieron los premios con los que trataban de aumentar sus ventas, se redujo la propaganda se creó un organismo en el que se fusionaron todos

las marcas. Se efectuó una distribución de la plazas. La fabricación de tabaco se concentró en cuatro fábricas y los dueños de las eliminadas se convirtieron en accionistas de la sociedad por treinta años.

Se unificaron los precios al comercio y al público. Se organizó una sola empresa compradora de tabaco a los cosecheros nacionales. En este proceso fueron absorbidas firmas como Abramikos, Cigarrera Uruguaya, Legión Extranjera, Gralita, Wet's End, Benito Trabazo, Constantino Sánchez; Fernando García, etc. Actualmente la Industria del Tabaco está monopolizada por tres firmas: Compañía Industrial de Tabacos S.A. Julio Mailhos y Abal Hnos., S.A.

Las dos primeras integralmente controladas por los Mailhos; la tercera es independiente desde el punto de vista del control de sus acciones, pero opera en los cuadros y dentro de las normas del trust.

La elaboración de cigarrillos es acaparada por seis firmas: Abal Hnos. S.A., Barrera Hnos. S.A. controlada por los Mailhos en un 75% Clavier y Cía. S.A. integralmente controlada por los Mailhos, Julio Mailhos S.A. integralmente controlada por los Mailhos Sheik S.A. integralmente controlada por los Mailhos.

Por otra parte la adquisición de tabaco nacional se concentró en la firma Cuchilla Verde S.A., integralmente controlada por los Mailhos;

En el Cap. IV el lector hallará los datos complementarios (son los arriba d. scrit. N. de R.) que podrán documentarle la fortuna en tierras de este grupo familiar y su participación en otras empresas industriales, bancarias y comerciales.

En los círculos mercantiles y sindicales se estima que sus ganancias anuales en el mercado de tabaco y cigarrillos asciende a unos 60 millones de pesos (pesos de 1961, N. de R.) y su fortuna total incluidas sus propiedades y acciones en el exterior en unos 1.700 millones de pesos (pesos de 1961, N. de R.). Ambas cifras son imposibles de verificar hasta que no se efectúe una investigación exhaustiva del trust.

Veamos algunos ejemplos de como actúa el trust tabacalero.

COMO ACTUA EL TRUST DEL TABACO

Aute los productores de tabaco uruguayo, opera a través de Cuchilla Verde S.A. a la manera de Bunge y Born con los productores cereales.

O sea, explotación de los consumidores con altos precios de especulación y monopolio en una punta; y explotación de los productores con bajos precios de especulación y monopolio en la otra. Hace algunos años se formó una cooperativa para producir tabaco a base de materia prima nacional y con preponderante intervención de los comerciantes minoristas: GRALTA.

Su aparición en el mercado mejoró los precios que los agricultores recibían por sus cosechas y su efecto directo fué la expansión de las plantaciones. De 1944 a 1946 el área cultivada creció de 500 has. a 918; la producción aumentó de 613.785 kilos a 1.148.332 y el número de cosecheros de 408 a 763. Pero en la competencia, el trust infló sus cotizaciones hasta hacerlas antieconómicas para GRALTA.

Continúa en la Pág. 4

Horacio W. Chappé Orgambide

TÉCNICO FORESTAL

19 de Abril s/n. - Tel. 155 - Young

Teodora Elsa Torres

Fisioterapia y Masajes Espinales. Físico y Estético - Ejercicios - Educación Respiratoria - Recuperación Ósea - Estímulo Muscular etc.

ATENDERÁ EN EL HOSPITAL DE 8 A 10 Y EN EL SANATORIO ZEBALLOS DE 10.30 A 6 DE LA TARDE
MIERCOLES Y SABADOS

Profesional

Dr. Huberto H. Cerri
CIRUJANO DENTISTA
Consultas de 8 a 12 y d
15 a 19 horas
Sábados: de 8 a 12 hs
18 de Julio y P. Marín
Tel. 139

Dr. Héctor R. Sarachaga
MEDICINA GENERAL
Atiende todos los días en Sanatorio Dr. Zeballos de 15 a 19 horas
Tel. Prov. 37 - Young

Dr. José Miguel Dutra
ABOGADO
Juan Benito Blanco
1293 - Apto. 202
Montevideo

EDELBERTO IRURETA
ESCRIBANO
Atiende todos los días
Las Piedras casi Artigas
YOUNG (RÍO NEGRO)
Tel. 36

Carlos M. Mazzilli
Cármelo M. Salaberry
ESCRIBANOS
Atienden todos los días en el domicilio del Rematador Sr. E. Angelo
Calle Rivera - Tel. 157
YOUNG

Delile Lafluf Lafluf
José L. Berlingeri Schell
Hector F. Berganzoni Alvarez
Escríbanos
Atiende todos los días de 14 a 17 horas. Calle Montevideo (Ruta 3) casi Martínez. En Montevideo: Vilardebó 1009 - Tel. 29 12 06

Alfredo Rodríguez
Luciani
AGRIMENSOR
Informes en Young: Escrito
Cirio Portela - Tel. 57
En Paysandú: calle Montevideo 1007 - Tel. 1391

Edardo Picas
Rematador
Leandro Gómez 1115
Tel. 356 - Paysandú

TIENDA "LA PERLA"

Liquídamos por Reformas

Grandes Descuentos

Calle Montevideo y Rincón

LOCAL**Los Pinos****Jueves 21****Durante todo el Día****DESTACAMOS:**

15 Vaquillonas HOLANDO
 30 Capones 2 dientes
 30 Borregos diente leche
 1 Caballo de andar
 60 Cachorros
 30 Lechones
 30 Cerdos gordos
 30 Pellos
 20 Gallinas
 15 Pavos
 20 Tanques 200 lts., vacíos

Para que el Pueblo se entere**EL ORO DE LOS MAILHOS**

Esta no pudo seguir la carrera de los precios y tuvo que entregarse, siendo absorbida por el pool. Los resultados no tardaron en mostrar la eficacia de la maniobra. Cuchilla Verde S.A. desmoronó los precios y el desánimo cundió en decenas de modestos cosecheros.

En 1951 el área planteada se había reducido a 241 has., la producción a 336.400 kilogramos y el número de productores a 197.

El trust tiene un interés relativo en la producción de tabaco nacional. Relativo y limitado por su participación en las grandes plantaciones tabacaleras del Caribe, etc controladas por el pool internacional del Tabaco al cual está vinculado.

Vemos cómo se realiza el juego de estas vinculaciones y como repercute en los costos de fabricación del tabaco en el Uruguay.

Por ejemplo, Clavier y Cía. S.A. compra tabaco a Antonio Vivo, quien lo importa de países donde el trust es co-propietario de las plantaciones y Mailhos S. C. es exportadora. La casa Antonio Vivo, a su vez está asociada a los Mailhos.

En resumen, la producción de materia prima, la exportación y la importación de ésta, su distribución y elaboración, se lleva a cabo sin que nada escape a la voracidad del trust, que gana en todas las etapas del proceso y puede inflar los costos a su antojo para imponer precios de monopolio en el mercado uruguayo.

La forma de trabajar de Sheik S.A. ofrece otro ejemplo. La primera etapa --picado, estufado, mojado, etc-- se realiza en Mailhos S.C.; luego en la planta industrial de Sheik S.A. se efectúa la elaboración y empaquetado de cigarrillos; la mercadería es vendida a Ricardo García S.A. (también del grupo Mailhos), quien la distribuye. Por último una parte importante de dicha mercadería es vendida al público por la sucursal de La Republicana, que también pertenece a Mailhos S.C.

Este trasiego de la mercadería, se comprende fácilmente, se presta a todo tipo de manipulación con los costos.

EL GRUPO MAILHOS Y EL POOL INTERNACIONAL

En lo que tiene que ver con la relación entre el grupo Mailhos y el pool internacional del tabaco hemos obtenido copiosa información.

De ella resumimos las comprobaciones unánimemente corroboradas:

a) Los Mailhos poseen un importante paquete de acciones en la compañía norteamericana American Tobacco que fabrica los cigarrillos "Lucky Strike".

b) Son co-propietario de varias plantaciones controladas por el pool.

c) En el Uruguay funcionan como cabezas del trust que, a su vez, es una pieza dentro del pool internacional.

+ ENRIQUE MILTON CAFAREL

(QEPD) Falleció el 5 de Mayo de 1970. Quique y Fermín Techera participan con profundo dolor el fallecimiento del hijo de su amigo y colaborador Don Enrique Cafarel y su sepelio efectuado en el Cementerio de Nueva Palmira, Dpto de Colonia.

+ JUAN CARLOS SOSA MARTINEZ

(QEPD) Falleció el 5 de Mayo de 1970. Sus hermanos: Elsa Esther y Luis De Matteo; sus sobrinos: Luis Alberto y Carlos Enrique, participan con profundo dolor dicho fallecimiento y su sepelio efectuado en el Cementerio de la ciudad de Fray Bentos.

Vendo

I Corralito para niño buen estado, un secreter y una cocina Eléctrica de mesa con horno

TRATAR: Flia. Martinez 18 de Julio y J. P. Marín

CENSO LABORAL

El 31 del corriente vence el plazo para efectuar la declaración del censo laboral correspondiente al año 1969.

Es interesante que todas las empresas y personas físicas que les corresponde hacerlo lo efectúen, porque después de esta fecha, según el decreto del Poder Ejecutivo se aplicarán las sanciones a los omisos.

Aviso Importante

A nuestro cliente y amigo de San Javier avisamos que estaremos en dicha localidad a fin de realizar las declaraciones del Tributo Unificado y Censo Laboral el miércoles 27 del corriente.

Escritorio PORTELA

Viene de la Pág. 3

SOCIALES**Cumpleaños**

El 30 de abril p.pdo. cumplió cinco años la niña Marcella de Lourdes Pizzorno Venetucci, festejando tan grato acontecimiento sus papás le ofrecieron una amable fiesta infantil en la que participaron sus numerosos amigos y familiares, los que fueron obsequiados por un exquisito chocolate y golosinas donde no faltó la tradicional torta de cumpleaños con sus clásicas velitas, recibiendo la pequeña festejada muchos y bonitos obsequios.

Días pasados celebró sus 5 años la niña María del Carmen Crevoisier Martínez.

En la Ciudad de Salto celebró el 12 sus 89 años la Sra. Rosa R. de Carbajal.

Hoy recuerda su día la Sra. Ana E. Franco de Gagauz.

El 20 celebra su día en Mercedes la Sra. Susana Tilhac de Suarez.

Hoy cumple 7 años el niño Luis Marcelo Ferret Olivera.

Aniversario Luctuoso

Hoy se cumplen 2 años de la muerte del Sr. Ruperto Scaife. Con tal motivo su esposa y demás familiares se reunirán junto a la tumba que guarda sus restos en emotivo acto de recordación.

Victorica REMATARA

Sábado 23 de Mayo

Hora 10

Remate de Maquinaria Agropecuaria

Local de **BARRACA COTDEMIEY en Ruta 3**

3 Tractores Jhon Deere Nod. R. Diesel, 2 Tractores Fordson Mayor c/toma de fuerza, polea y levante hidráulico 3 puntos, 1 Tractor Ford 640 a nafta Mod. 1957 lev. Hid., 1 Tractor Volvo 4 cuñadros diesel, 1 Tractor Ford c/aro 2 rejas, a nafta y kerosene, 1 Cosechadora Jhon Deere Mod. 95 c/motor diesel 14 pies, recién reparado perfecto estado, 1 Cosechadora Clays mod. 63 Motor Diesel, 1 Sembradora de maíz 2 surcos Ferguson Lev. 3 puntos con doble tolva p/semina y fertilizantes /equipo completo de carpido, 1 Sembradora Jhon Deere Van Brunt, reparada 1 Sembradora Jhon Deere Van Brunt, c/discos, 1 Sembradora Massey Harris 24 discos s/discos, 2 Sembradoras Jhon Deere B.A. discos dobles, cajón fertilizador y caj. semilla fina, 1 Sembradora Jhon Deere 24 discos mod. B 246 A, 1 Zorra de 10.000 kls. doble rueda, baranda especial p/adaptar a tolva de cosecha a granel, 1 Remolque c/rodado de goma p/Jeep o camioneta, 1 Cabezal de bomba como nuevo, 1 Rotativa Fordson c/levante 3 puntos, 1 Rotativa Cawelon, 1 Rotativa Cane lev. 3 puntos, 1 Pastera Oliver, 1 Carro de 4 ruedas, 1 Recolector Jhon Deere para cosechadora mod. 55, 1 Sembradora Minneapolis Moline de 28 discos con cajón sembrador, 1 Rastrojero Massey Harris 16 discos, 2 Arados International Americanos 6 discos, 1 Arado Massey Harris 4 4 discos 3 puntos, 1 Abonadora New Idea, 1 Enfardadora Allis Chalmers, 1 Grupo eléctrico, 220 volts Peter Bravo 6,5 Kwts. control automático, 2 Motores Peter V2, 1 Pala de Buey lev. 3 puntos 2 Maquinillas esquiladoras de 4 tijeras c/u. Marca Cooper s/motor, 1 Rastra 40 discos Jhon Deere, 1 Rastrojero c/cajón sembrador de 11 discos COCKCHUT, 1 Arado Jabalí de 5 discos, 1 Zorra rueda de goma para 4000

Consignan:

Elhordoy Bartaburu Hnos.

David Stirling S en C.

Alberto Gramont (h), Arturo Symonds, Hounie y Vairo

Carlos y Otto Roth, Carlos Colomino, Alfredo Young, Ricardo Duval René Montesano

Financiación:

4 Meses sin interés y 4 meses con el 3% o/o. Pago al **CONTADO** 10% o/o de descuento.

Los Créditos se otorgarán previa consulta con el Banco o los Martilleros

ADMINISTRA:
BANCO DE RÍO NEGRO

Lo dicho, pues, demuestra que el trust tabacalero es otro factor importante de la "constelación del latifundio" en el Uruguay'.